





Zürich, im November 2022

Danke, dass Sie den Kleinsten einen Spielplatz schenken.



Liebe Spenderin, lieber Spender

Die Schweizerische Epilepsie-Stiftung (EPI) setzt sich seit 1886 für Epilepsiebetroffene ein. In der EPI finden auch Menschen Unterstützung, die viel Betreuung und Pflege benötigen. Bei uns haben sie ein Zuhause, wo sie sich geborgen fühlen und ihren Möglichkeiten entsprechend optimal gefördert werden.

Das grosse EPI Aussengelände, ein kleines Naturparadies mit vielen Pflanzen und Tieren, ist für alle zugänglich. So auch unser Kinderspielplatz, der für Jung und Alt zu einem beliebten Begegnungsort geworden ist. Jeden Tag kommen Eltern mit ihren Kindern zum EPI Spielplatz. Fernab von gefährlichen Strassen, in einer sicheren Umgebung, verbringen sie dort eine entspannte Zeit.

Auf unserem Spielplatz fehlen leider passende Geräte für Kleinkinder. Das wollen wir nun dringend ändern. Doch dafür benötigen wir Ihre Spende!

«Ich hätte so gern, dass auch mein jüngerer Freund auf den Spielplatz mitkommen kann», wünscht sich ein Junge, der oft mit seiner Mutter auf unserem Spielplatz anzutreffen ist, sehnlich. Helfen Sie uns, diesen Wunsch zu erfüllen?

- bitte wenden -



Auch für die EPI Bewohnerinnen und Bewohner sind die vielen kleinen und grossen Gäste auf dem Gelände eine willkommene Abwechslung. Sie schauen auf ihren Spaziergängen oft dem fröhlichen Treiben der Kinder zu.

Dank Spenden finanziert die Schweizerische Epilepsie-Stiftung jedes Jahr viele Projekte, welche die Lebensqualität unserer Bewohnerinnen und Bewohner verbessern wie etwa betreute Ferien oder den neuen behindertengerechten Kleinbus.

Eines unserer aktuellen Projekte ist die kleinkindergerechte Erweiterung des Spielplatzes auf dem EPI Gelände durch Spendengelder.

Ein ganz grosses Dankeschön an Sie, liebe Spenderin, lieber Spender, für Ihre Unterstützung zum Jahresende. Ich wünsche Ihnen einen besinnlichen Advent, frohe Festtage und einen guten Start ins neue Jahr.

Herzliche Grüsse Schweizerische Epilepsie-Stiftung

Marco Beng CEO



«Ich bin so froh und dankbar für diesen Spielplatz weit weg von der Strasse. Hier kann auch mein kleinster Sohn Spass haben und mit anderen Kindern an der frischen Luft spielen.»

Laura S., Mutter von drei Kindern



